
智行理财网
比特币主要风险的是(比特币的风险分析)

各位老铁们好，相信很多人对比特币主要风险的是都不是特别的了解，因此呢，今
天就来为大家分享下关于比特币主要风险的是以及比特币的风险分析的问题知识，
还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！

本文目录

1. 比特币是怎样成为世界上最危险货币的？
2. 比特币合约有哪些风险？
3. 比特币很容易被盗吗？
4. 比特币会不会崩盘，如果崩盘可能有哪些原因，或说最大风险是什么？

比特币是怎样成为世界上最危险货币的？

谢谢悟空问答的邀请！

首先要说的是，这个问题的本身是伪命题。

长久关注我的网友都知道我早从多年前开始就反复分析比特币，并明确指出：比特
币不可能成为法定货币。理论上：货币不是一种作为交易媒介的商品，而是由三种
基本要素组成的一套社会型技术：

一是用来衡量价值的抽象价值单位；

二是信用记录体系，可以记录交易双方的信用余额或债务余额；

三是可转让，即被广泛接受，故可以用于清算。

所以理论上简单而言，货币就是一种可转让的信用。法币就是对央行中心化信任的
一种合约，是对央行资产的软兑换约束的合约，当下整个金融世界都是建立在信用
的基础之上的。

如果从货币的角度来看：

第一点，货币本身是没有价值的，而比特币却有显示其“价值”的“价格”；

第二点，比特币悖论还体现在2100万数量上限与通缩之间不可调和的矛盾；

第三点，从国家主权的角度讲：比特币是更加不可能成为货币的！
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因此，比特币非但不可能成为未来的主流货币，甚至成为货币的可能性都微乎其微
，几乎是零概率。更何谈比特币是怎样成为世界上最危险货币的？！

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

比特币合约有哪些风险？

前投资比特币有两种方式，一是现货、二是合约，现货就是放长线，持币在手上等
币价上涨后从而盈利，合约就是短线，通过买币价的行情涨跌来赚币从而盈利，现
货风险低，相对应的是收益慢，只能靠涨赚钱。合约风险相队高点，相对应的是收
益快，买涨赚钱，买跌也能够赚钱，那我们要怎么玩合约跟现货呢，现货很简单，
在数字货币交易所买好币然后放在那里等他币价上涨就可以，合约就需要交易经验
，需要看盘和控仓策略，技术含量要求比较高，不适合初入币圈的新手玩家，但就
算是合约技术含量要求比较高，但还是有跟多人去玩合约，无非就是高收益，玩合
约赚的有，亏的也有，那些亏的想着赚钱，但是自己又不会看盘，控仓，策略，基
于这种情况，所以诞生了一些带单老师和一些带有跟单系统的交易所。

这个带单老师是干什么的，就是专门从事金融交易的，有些之前是玩股票的，外汇
，期货，玩的时间长自然积累了很多的交易经验，还有些就是科班出身的金融分析
师，总之一句话概括，带单老师就是看盘，分析好了行情以后然后在给到我们做单
策略，我们在照着他的策略去操作就行，准确率还是挺高的，就是延迟性比较高，
需要时刻盯着手机消息，一会没看到信息就会错过行情。

跟单平台是什么呢，这是基于带单老师优化的一种新模式，只需要绑定好平台上面
的交易员然后自动跟随他买进卖出就行，这个就不具备延迟性，不会错过行情，目
前市场上还是有很多这种带有跟单系统的交易所的。像什么老牌交易所Biget，Bin
gbon，币融圈，Biroin等，小编也有去体验过这些跟单平台

先说Biget，老牌交易所，实力比较强，之前都是自主交易或者带单，今年才推出
这个跟单系统，平台认证的交易员比较多，但是实力不怎么高，毕竟不是专攻这一
块的，而且里面的玩家都已经习惯了自主交易了，所以目前玩的还是比较少。Bing
bon的话就是今年推出的一家跟单交易所，平台上面的交易员比较多，实力也不错
，在上面做跟单的人还是很多的，不过近期Bingbon已经取消了新用户跟单，所以
目前新玩家比较少，就是一些老玩家在上面玩，币融圈是什么呢？这家平台小编也
考察了很久，自己也有在里面玩，然后我发现它的模式算是全球最创新的，各方面
都非常的成熟，我可以重点跟大家剖析一下币融圈的一个创新模式。

币融圈是一家专注于跟投的数字货币交易所，社区拥有币本位和U本位永续合约交
易，币融圈也是一家集自主交易，合约一键跟投，币圈资讯，社区交流，社区群聊
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为一体的全球顶尖数字货币交易社区，另外币融圈研发了全球独创的永不爆仓风控
机制和保本合约一键跟投！

币融圈的合约一键跟投是什么呢？

合约一键跟投它是传统群里喊单的进阶版，相信很多跟过群里喊单老师的都碰到过
，自己白天忙的时候然后没有看到手机信息导致错过大行情，需要时刻看着手机，
很费精力，有时候还忘记设置止盈止损导致收益很不稳定，那么合约一键跟投就很
好的解决了这个群里喊单的延迟性，真正做到解放我们的精力和双手，合约一键跟
投你只需要绑定平台上面的交易员以后，以后交易员做的每一单你的账户会自动跟
随该交易员买进卖出，每天等着交易员开单坐等收益就行，这样你也可以去上班或
者去做其它自己想做的事，可以把这个当成自己的副业，主动收入跟被动收入两不
误岂不美哉？最主要的是合约一键跟投的数据公开透明，交易员的仓位大小，盈利
情况，收益率，盈利仓位多少以及历史每一笔做单记录都能查询的到，我们只需要
看一下交易员的历史做单记录，以及做单胜率，收益率就能知道交易员的实力情况
如何了，不会像群里喊单老师一样，需要考察很长一段时间，而且这个合约一键跟
投操作简单，小白也能轻易上手，真正在合约市场中做到轻松躺赚。

币融圈的永不爆仓是什么？

相信玩过合约的朋友都有过爆仓的经历吧，在币圈没爆过几次仓都不好意思说自己
在币圈混过，那么平台永不爆仓风控机制就很好的解决了这一点，那么这个永不爆
仓合约一键跟投是什么呢？永不爆仓合约一键跟投就是平台上每位交易员入驻时需
要设置总仓位最大回撤比例，5%—30%之间，以防在特大行情无法及时平仓导致
的亏损风险，如果浮亏达到最大回测比例，平台将会将交易员的持仓强制平仓，与
其跟投用户跟单订单按市价平仓，确保跟随用户的稳定盈利与资金安全！！！

保本合约一键跟投又是什么？

保本跟投顾名思义就是保证本金不会出现亏损的跟投方式，怎么确保本金不出现亏
损呢？假设A交易员发起为期7天的保本跟投计划，保本金额为10万USDT，预计收
益为20%，回撤率是10%，那A交易员就需要预付回撤保证金1万USDT。为期7天
内或满期,出现回撤达10%或亏损，平台将会将A交易员的回撤保证金即时赔付给投
保用户，真正做到保证本金出现不亏损的情况下跟投交易员。

大家看懂了吗？看懂的点赞，没看懂的评论区里告诉我！

关注股票股市猫九，投资不迷路！
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比特币很容易被盗吗？

被盗确实全网都知道。但是全网知道的也是被盗之后转移的新的钱包地址。只知道
钱包地址你是根本就没法知道这个钱包是属于谁的，也不知道这个钱吧所有者的真
实地址。所以就算你知道了被盗的比特币流向了哪个钱包，你也没法去现实世界里
追踪这个人。

区块链的特点除了分布式，还有匿名，而匿名本来就是区块链技术的有点之一。

比特币会不会崩盘，如果崩盘可能有哪些原因，或说最大风险是什么？

如果客观的回答，我认为有可能会崩盘，但是这里的用词有点不当，只能说是项目
试验失败。因为崩盘是用于资金盘的说法。但是，比特币本身并不是资金盘。

首先，比特币已经得到主流机构的认可

不管你相不相信，这是客观事实，比特币已经存在10年，并且越来越好！这十年
比特币的发展应该用突飞猛进来形容，当然这十年伴随着比特币死亡的报道也不下
1000多次，可是比特币越活越好，并且相信比特币的人最终都得到了丰厚的回报。
目前比特币在一些主流交易所已经上线，最特别的应该讲是美国的洲际交易所和C
ME交易所，这两个交易所就跟中国的沪深两个交易所一样，当然他们的规模更大
，毕竟是全球性的交易所。

其次，比特币死亡的风险因素

第一个风险应该是双花攻击，不过这个需要足够的算力支撑，而且需要不惜一切成
本和代价。目前来看最大的可能性就是量子计算机的大规模应用。不过，我认为这
些都是可以通过技术手段避免的，之所以目前比特币重心不在于解决这个问题，主
要是因为当前的发展重心还不在这里，如果哪天量子计算机问世了，那么有可能会
有相应的解决方案。第二个风险是项目试验失败，也就是比特币发展到最后没能解
决实际问题。不过从比特币的发展方向看，目前比特币有两个比较有可能的发展方
向，一个是成为价值存储的标的，也就是定位成为数字黄金，还有一个是成为现金
，也就是实现其货币价值。我个人还是比较倾向，未来可能只会存在几条链，比如
其中一条是比特币，或者是唯一一条，然后其他的链围绕他们进行生态运作。

最后，不要只关注比特币

其实随着这几年的发展，我认为也有很多项目发展的非常成功，比如以太坊。它的
定位跟比特币不一样，以太坊主要定位是成为超级计算机，也就是实现可编程的应
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用。我认为以太坊是目前发展最成功的公链，也是最有可能超越比特币的公链。当
然，这里面凡事都没有绝对，因为还需要多种因素共同决定。

当然，除了以太坊之外，其实还有很多项目做的非常不错，这里我就不详细说明了
。但是，更多的项目未来都有可能归零，因为连以太坊和比特币都无法保证一定能
够成功，其他项目更不用说了。所以，如果你想投资数字货币，建议谨慎，再谨慎
，小赌怡情，不要用自己无法承受的资金去投资。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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